

WIEN

Kunsthospital Soho in Ottakring findet heuer online statt

 0 KOMMENTARE

28.05.2020 05:00

(Akt. 28.05.2020 09:35)



Das Soho in Ottakring-Festival kann heuer ganz bequem online mitverfolgt werden ©Pixabay (Sujet)

Aufgrund der Coronamaßnahmen wird das Kunstfestival Soho in Ottakring heuer in einer Onlineversion umgesetzt.

 So geht es mit Kultur-Events weiter Kultur-Bereich: "Ein-Meter-Abstand bleibt"

14 internationale Künstler befassen sich von 6. bis 20. Juni 2020 mit dem Thema "Wie meinen? Über Meinungsfreiheit und das Ringen um sie". Zusätzlich sind mehrere Diskussionsveranstaltungen geplant, die ebenfalls im Netz stattfinden.

Während des Festivals wird auf der Soho-Webseite täglich eine neue Arbeit in Form eines Videobeitrags präsentiert. Auch musikalisches Programm wird geboten: Zur Eröffnung am 6. Juni ist ab 19.00 Uhr ein Auftritt des Construction Choir Collective zu sehen. Auch einen analogen Programmpunkt gibt es, nämlich die "Meinungstauschzentrale" des Künstlers Hans a. Blast vor dem Alten Kino im Sandleitenhof.

Soho in Ottakring ganz im Zeichen der Coronakrise

Das Thema des Festivals hat durch die aktuelle Krise an Dringlichkeit gewonnen. Die Coronakrise zieht sich dementsprechend durch das Programm, etwa mit einer Diskussionsveranstaltung in Kooperation mit dem Bruno Kreisky Forum am 16. Juni: Die Sprachwissenschaftlerin Ruth Wodak, der Künstler Oliver Ressler und die Dramaturgin Gerhild Steinbuch debattieren über "Kunst, Demokratie und Freiheit nach der Pandemie".

Mehr zu Soho in Ottakring [lesen Sie hier](#).

(apa/red)

Jetzt zur VIENNA.AT Startseite



ÖSTERREICH

**Österreichischer
Antikörpertest im
Sommer**



WIEN

**Sommerurlaub:
Zwei Drittel der
Österreicher**



ÖSTERREICH

**Experten für
Information statt
Corona-Impflicht**



HIER ZUR STARTSEITE